

---

## Communiqué

3 juillet 2025  
Pour diffusion immédiate

---

### **Entraves du lien interrives à la centrale de Paugan entre le 7 et le 10 juillet 2025**

---

Hydro-Québec souhaite informer la population ainsi que ses partenaires d'entraves du lien interrives de la centrale de Paugan, reliant les municipalités de Low et de Denholm.

Travaux de maintenance à la centrale de Paugan :

- **Entraves partielles et ponctuelles** - Du lundi **7 juillet** au mercredi **9 juillet** entre 8 h à 18 h
- **Fermeture complète du lien interrives** – le jeudi **10 juillet** de 8 h et 21 h

Hydro-Québec est consciente de l'importance de cette infrastructure pour la population locale et remercie les automobilistes, les services d'urgence et les municipalités pour leur collaboration et leur patience pendant nos opérations.

**Information** : ligne Info-Projets au 1 866 388-1978

- 30-

Hydro-Québec  
Relations avec le milieu